

Schützenfest in Ringel

Picknick, Party, Pokale, Proklamation

LENGERICH. Der Schützenverein Ringel hat am Wochenende (19./20. Juli) Schützenfest gefeiert. Dabei wurde Julian Hoge, der sich bereits im Juni beim Königsschießen durchgesetzt hatte, zum neuen Schützenkönig proklamiert. Gemeinsam mit seiner Freundin Sarah Telljohann wird er die Ringeler Schützen durch das kommende Schützenjahr führen. Den Hofstaat komplettieren Philipp Fischer und Melanie Fischer-Schröer sowie Christian Mathews und Almut Raschper.

Das Schützenfest begann am Samstagabend mit dem Anreten auf dem Festplatz am Waldhotel Hilgemann. Zusammen mit dem Musikverein Lienen marschierten die Ringeler Schützinnen und Schützen zum elterlichen Anwesen der Majestät, um den neuen Hofstaat auszuholen. Der scheidende König Frank Osterhaus übergab schließlich bei der offiziellen Proklamation die Königskette an seinen Nachfolger Julian Hoge.

Bei Kaffee und Kuchen sowie einem Picknick mit belegten Brötchen, gespendet von Marlies und Hanna Oslage, verbrachte man den Nachmittag im königlichen Garten. Dort wurden auch die Sieger der Schießwettkämpfe und verdiente Mitglieder geehrt. Der Musikverein Lienen sorgte für die passende musikalische Untermauerung. Bevor man sich nach ein paar geselligen Stunden schließlich wieder auf den Rückweg zum Festplatz machte, gab es noch Ehrentänze für den aktuellen sowie den letztjährigen Hofstaat.

Im Festzelt wurden Abordnungen der Nachbarvereine Ladbergen-Hölter, Amkenheide, Lienen-Holzhausen, Kattenvenne von 1900, Vortlage-Niederlengerich, Settel, Intrup-Niederlengerich und Hohne-Niedermark sowie die Landjugend Lengerich be-



Die Majestäten des Schützenvereins Ringel: (hinten v.l.) Melanie Fischer-Schröer und Philipp Fischer, Königspaar Sarah Telljohann und Julian Hoge, Almut Raschper und Christian Mathews sowie (vorne v.l.) Sophia Kwasniok und Eliah Engel, Kinderkönigspaar Sofia Himmelreich und Aaron Lotz, Franziska Osterhaus und Marvin Teckenbrock. Foto: Schützenverein Ringel

grüßt, die den neuen Regenten ihre Glückwünsche überbrachten.

Im Anschluss eröffnete das Königspaar samt Hofstaat den Festball zu den Klängen der Partyband „Impress“, berichtet der Verein. Derweil lockte eine Sekt- und Cocktailbar bei sommerlichen Temperaturen mit erfrischenden Getränken. Spannend wurde es am späten Abend bei einer Tombola, bei der sich die Gewinner über attraktive Preise freuen konnten.

Der Sonntag begann ebenfalls mit dem Anreten am Festplatz. Von dort marschierten die Schützen-schwester und -brüder, mit musikalischer Begleitung

durch den Musikverein Lienen, zum Ehrenmal zur Kranzniederlegung. Am Denkmal hielt Elisabeth Oslage die Ansprache zum Gedenken an die Verstorbenen der Weltkriege sowie die Opfer von Gewalt und Verbrechen.

Im Festzelt fand derweil der „Ringeler Kaffeeklatsch“ statt. Ein großes Kuchenbuffet mit selbst gebackenen Torten wartete auf die Gäste. Unter der Leitung von Waltraud Hunsche wussten die Sängerinnen und Sänger vom Shantychor Ostbevern die Besucher mit volkstümlichen, maritimen Liedern und Shantys bestens zu unterhalten, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Der Musikverein Lienen trug mit einem

Platzkonzert zum musikalischen Programm bei. Die jüngeren Gäste konnten sich währenddessen auf einer großen Hüpfburg oder bei einer Kinderolympiade austoben. Dabei mussten verschiedene Stationen gemeistert werden wie Torwandschießen, Kettcar-Parcours, Flaschenbowl, Wasserbomben werfen, Dosenwerfen und Schießen auf der Laseranlage. Wer alle Stationen absolviert hatte, bekam eine kleine Überraschung. Eine Tombola mit vielen Preisen sorgte erneut für glückliche Gesichter bei Groß und Klein.

Beim Kinderkönigsschießen auf der Laseranlage zeigte der Nachwuchs seine Treffsicherheit. Kinderschützen-

könig wurde Aaron Lotz. Als Kinderkönigin setzte sich Sofia Himmelreich durch. Ihnen zur Seite stehen als erstes Schützenpaar Eliah Engel und Sophia Kwasniok sowie als zweites Schützenpaar Marvin Teckenbrock und Franziska Osterhaus.

Die musikalische Unterhaltung am Sonntagabend übernahm „DJ Harley“. „Er sorgte für die richtige Partystimmung, sodass nochmals ordentlich gefeiert und getanzt wurde“, resümieren die Ringeler.

Das rundum gelungene Festwochenende klang am Montagabend mit einem gemütlichen Beisammensein und dem traditionellen Spiegeleieressen aus.

Geehrte Mitglieder

Folgende Vereinsmitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt: Helmut Schmedt (75 Jahre), Gustav Hilgemann (65 Jahre), Walter Heemann (60 Jahre), Friedrich-Wilhelm Leiwie und Heinz Stienecker (beide 40 Jahre), Ulrich Erpenbeck, Helmut Hollenberg, Jörg Keuhenhof, Frank Osterhaus

und Christian Stille (alle 25 Jahre). Ehrungen für besondere Verdienste: Walter Heemann (40 Jahre Vorstand) und Heinz Stienecker (35 Jahre Fahnenoffizier). Silberkönig: Walter Heemann. Pokale und Schützenkordeln: Nico Schönborn (Königspokal), Saskia Dellbrügge (Becker-Pokal), Sandra

Diekmann (Leiwie-Pokal und Peters-Pokal), Christian Mathews (Schönborn-Pokal, Wanderpokal der Schießmannschaft und Wanderpokal „Jung“), Holger Hindersmann (Wanderpokal „Alt“), Grüne Kordel: Maik Wessel und Julian Hoge, Goldene Kordel: Christian Mathews.



Pokalsieger und geehrte Vereinsmitglieder. Foto: Schützenverein Ringel